

PROVINCIA | Cabra

Cabra pierde la preasignación de cupo para la construcción de un parque eólico de 20 megavatios

La empresa promotora deberá esperar a la próxima convocatoria de la la consejería de Economía, Innovación y Ciencia

José Moreno

Viernes 2 de marzo de 2012 - 14:39



Una empresa nacional de capital cordobés, que trabaja desde hace meses en un proyecto millonario para la construcción de un parque eólico en el término municipal de Cabra, vio rechazada el pasado 31 de enero la preasignación de cupo que por un total de 20 megavatios debía concederle la consejería de Economía, Innovación y Ciencia de la Junta de Andalucía para posibilitar el mismo, según dio a conocer el alcalde Fernando Priego (PP) en la sesión plenaria de la corporación municipal.

Una autorización que deberá esperar a la próxima convocatoria y que permitiría la construcción del que sería el primer parque eólico de la provincia de Córdoba y que como ha podido saber este periódico, se ubicaría en unos terrenos fuera del Parque Natural de las Sierras Subbéticas y para el que como explicó el propio regidor, se han mantenido ya varias reuniones al objeto de posibilitar su consecución tanto por la importancia del mismo como por los puestos de trabajo que generará.

De esta convocatoria, abierta de acuerdo con las bases del concurso convocado a finales de julio de 2011 para su resolución el pasado 31 de enero, se han beneficiado un total de 43 municipios andaluces que se repartirán 1.194 megavatios eólicos priorizados por la Junta y que distribuidos en 57 parques de entre 1,5 y 49,6 megavatios, corresponden a una serie de proyectos elegidos entre las 287 solicitudes que concurrieron a la mencionada convocatoria pública.

APARCAMIENTO SUBTERRÁNEO EN LA PLAZA DE ESPAÑA

Otro de los asuntos que salió adelante en dicha con el respaldo de todos los grupos políticos municipales fue la solicitud hecha por la Asociación de Empresarios y Comerciantes de Cabra, Aeca, para la presentación de un estudio de viabilidad para el eventual contrato de concesión de obra pública que permita la construcción de un aparcamiento subterráneo en la Plaza de España.

Una iniciativa para la que como explicó el portavoz andalucista, Javier Ariza, el equipo de gobierno ya ha realizado una serie de gestiones y reuniones con la organización empresarial egabrense. La inversión para acometer ese estudio según el edil, correría a cargo de la futura empresa concesionaria y su ejecución, sería fundamental para la dinamización tanto del propio centro urbano como del Centro Comercial Abierto.

También salió adelante una moción del grupo socialista con el apoyo de PA e IU y la abstención del PP, demandando al gobierno central el mantenimiento del calendario de aplicación de la Ley de Dependencia y que como explicó el viceportavoz socialista Miguel Güeto, afectaría en principio a una veintena de personas

que no se verían beneficiados de las prestaciones durante el presente año.

ERROR EN LA LICITACION DE LAS OBRAS DEL IES “AGUILAR Y ESLAVA”

También se conoció en esa misma sesión plenaria de la corporación municipal egabrense a preguntas del portavoz de IU Manuel Carnerero, como en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (Boja) del pasado 29 de febrero se publicó la desestimación del procedimiento de licitación correspondiente a las obras de adaptación y reforma del IES "Aguilar y Eslava" tras detectarse un error en su presupuesto de licitación, ya que no contemplaba los costes indirectos de la obra en el total final del presupuesto.

Una situación que como explicó el delegado de Urbanismo Juan Ramón Pérez (PP), supondrá incrementar su presupuesto en un 6% y sacar de nuevo a licitación la obra, algo en lo que como indicó el alcalde Fernando Priego, el Ayuntamiento estará muy vigilante para evitar su demora, ya que la misma se viene demandando desde hace años. La obra se enmarca en el Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía (OLA).

PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO